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Equipe Mobile de Médicalisation 
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Responsable 

Médecin 

Infirmière coordinatrice 

Aide-soignante / Assistante de soins en gérontologie 

Orthophoniste 

Ergothérapeute 

NOTRE ÉQUIPE



Page 4 sur 11 

 

Personnes en situation de handicap 

En priorité personnes de plus de 45 ans 

Personnes en foyer de vie,

Personnes en accueil de jour,

Personnes à domicile. 

Votre situation est différente. 

Vous pouvez contacter l’équipe mobile

L’équipe mobile va étudier votre demande. 

POUR QUI ?
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Prendre soin de la santé 

Adapter l'environnement 

Partager les connaissances 

Aider dans le parcours de soin 

Evaluer le circuit du médicament 

 

POURQUOI?
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La personne en situation de handicap 

Les professionnels 

La famille 

Le tuteur, le curateur 

Le médecin traitant 

 

QUI CONTACTE L’ÉQUIPE MOBILE DE MÉDICALISATION ?
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Difficulté de santé 

Difficulté pour communiquer 

Difficulté pour bouger 

Difficulté pour manger 

Besoin de soutien 

 

POUR QUELLES RAISONS ?
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1/ L'équipe mobile reçoit la demande. 

2/ L’équipe mobile recherche votre consentement. 

Le consentement, c'est être d'accord.  

3/ L’équipe mobile vous rencontre pour discuter. 

L’équipe mobile rencontre les professionnels pour discuter.

4/ Vous êtes d'accord : 

L’équipe mobile envoie un courrier à votre représentant légal. 

L’équipe mobile envoie un courrier à votre médecin.

L’équipe mobile envoie un courrier à votre famille. 

L’équipe mobile contacte votre famille pour discuter. 

5/ L'équipe mobile parle de votre santé. 

L’équipe mobile réfléchit à comment vous accompagner. 

COMMENT INTERVIENT L'EQUIPE MOBILE DE MEDICALISATION ? 
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6/ Des professionnels de l'équipe mobile vous rencontrent. 

Ils discutent avec vous. 

Ils observent ce qui est facile pour vous. 

Ils observent ce qui est compliqué pour vous. 

7/ L'équipe mobile discute régulièrement avec les professionnels. 

8/ Ensemble, on réfléchit à quoi faire : 

Changer mes habitudes. 

Continuer à faire comme je fais. 

Rencontrer d’autres médecins. 

Rencontrer d’autres professionnels de santé. 

Avoir du nouveau matériel. 

9/ Ensemble, on fait un bilan de votre accompagnement  

par l’équipe mobile.

10/ Si vous avez besoin à nouveau, vous pouvez refaire une

demande à l'équipe mobile. 

COMMENT INTERVIENT L'EQUIPE MOBILE DE MEDICALISATION ? 
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LOCALISATION
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Equipe Mobile de Médicalisation 
199 route de Clisson 
44230 St Sébastien sur Loire 

equipemobiledemedicalisation@adapeila.fr 

Du lundi au vendredi de 9 heures à 17 heures
Astreinte téléphonique le weekend 06 33 38 94 74 

Cécile Favreau (responsable) 06 85 53 73 47 

Elise Rocton (infirmière coordinatrice) 07 64 35 79 48 

CONTACT
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